

COMUNICADO DE PRENSA - MARZO 13 DE 2015

En relación con la organización del **VIII Conversatorio de la Jurisdicción Constitucional -Una Mirada a las Regiones-**, celebrado en la ciudad de Barranquilla, durante los días 29, 30 y 31 de agosto de 2012, el suscrito magistrado se permite informar lo siguiente:

1.- Fui elegido Presidente de la Corte Constitucional del 10 de febrero de 2012 al 9 de febrero de 2013.

2.- Una de las tareas que usualmente asumen los presidentes de esta Corte consiste en organizar un evento académico del más alto nivel, con el propósito de acercar la Constitución a la comunidad, en los que se debaten temas jurídicos de actualidad, trascendencia e interés para el país.

Dichos eventos, ahora denominados “*Conversatorios*”, cuentan con la presencia de personalidades del ámbito nacional e internacional (versados o interesados en el tema seleccionado a tratar), jueces y magistrados de las diferentes jurisdicciones, así como de funcionarios de distintas entidades del Estado, estudiantes, abogados y miembros de la comunidad en general, quienes participan y asisten en forma gratuita. En aquella oportunidad, resultaron pre inscritos: 2324 interesados; fueron preseleccionados: 1919; se presupuestó basados en una asistencia promedio de 1200 participantes y se contó con una asistencia real de 990 personas.

3.- En varias ocasiones estos encuentros se han celebrado en el municipio de donde es oriundo el presidente de turno. Tal fue la razón por la cual el **VIII Conversatorio de la Jurisdicción Constitucional** se celebró en la ciudad de Barranquilla.

4.- Dichos encuentros se han institucionalizados precisamente por el interés que suscitan los debates que en ellos se plantean, por lo mismo, se desarrollan con la presencia de un gran número de asistentes, ciudadanos en general provenientes de todo el país, abogados y estudiantes de derecho y grupos afectos al tema a tratar. Es por ello que el despliegue logístico que suelen demandar requiere de la participación y auspicio de diversas entidades que, conscientes del loable propósito del evento, prestan su colaboración.

5.- Junto con la intensa jornada académica se organizan eventos sociales para atender a los asistentes, personal de la Corte, invitados nacionales y extranjeros, tratando de dar a conocer y promocionar los sitios de interés cultural del lugar.

También se acostumbra protocolariamente que las autoridades locales entreguen a los miembros de la Corte las llaves de la ciudad o placas o

decretos de Honores en ceremonia especial antecedida o sucedida de muestras folclóricas propias de la región.

6.- Particularmente, para el **VIII Conversatorio de la Jurisdicción Constitucional** se materializaron los siguientes aportes logísticos, a saber:

ENTIDAD / CONTACTO	CONTRIBUCION
RAMA JUDICIAL Consejo Superior de la Judicatura	\$120.000.000 manejados a través del operador logístico “Adescubrir” y destinados para funcionamiento logístico en general (publicidad, memorias, transporte nacional -aéreo y terrestre-).
ESCUELA JUDICIAL “Rodrigo Lara Bonilla”	Elaboración de los términos de referencia para el convenio entre la Rama judicial y la Corte Constitucional
COLMENA ARL	\$105.000.000, manejados directamente por esa entidad y destinados para alojamiento y alimentación de magistrados, funcionarios e invitados especiales
Alcaldía de Barranquilla	Acto protocolario en la Fundación Casa del Carnaval, agosto 28 de 2012 (80 personas)
Escuela Naval de Suboficiales ARC	Presentación de la banda de músicos de suboficiales en el acto de Instalación, agosto 29 de 2012
Gobernación del Atlántico	Presentación de la Banda Infantil de Baranoa en el acto de clausura, agosto 31 de 2012
ECOPETROL	\$40.000.000 manejados a través del operador logístico “Adescubrir” y destinados, así: 1.200 almuerzos para los asistentes, agosto 29 de 2012 Tres (3) tiquetes aéreos internacionales 1.200 Constituciones Políticas y otros
Universidad del Norte	Préstamo gratuito del coliseo cultural y deportivo Almuerzo en el Restaurante 1966 de la Universidad del Norte, agosto 29 de 2012 (60 personas) Un (1) tiquete aéreo para académico internacional
Universidad del Atlántico	Dos (2) tiquetes aéreos para académicos internacionales
LEGIS	1.200 esferos y libretas (20 hojas) Aviso de publicidad del evento en su publicación quincenal <i>Ámbito Jurídico</i> , dos columnas x 20cm Elaboración de placas de reconocimiento para los académicos internacionales
KAS <i>Konrad-Adenauer-Stiftung</i>	4.800 jugos en caja, entregadas durante los 3 días del conversatorio (proveedor Uninorte)
POSTOBON	4.800 bebidas gaseosas Préstamo gratuito de dos neveras durante el evento
ALLIANZ	Refuerzo de la seguridad en las inmediaciones de la Universidad sede, por visita presidencial al acto de instalación del conversatorio, agosto 29 de 2012 (con la empresa de Seguridad de Uninorte)
PROMIGAS	Cena en el Restaurante La Cueva (antigua sede del “Grupo Barranquilla”), agosto 29 de 2012 (60 personas)
Grupo Empresarial OLÍMPICA	Almuerzo en el Restaurante Giratorio del Hotel Dann Carlton, agosto 30 de 2012 (80 personas); Estación de Café y 4800 Refrigerios, entregados directamente durante los 3 días del conversatorio
GASES DEL CARIBE	Cena en la Casa Fundación Gases del Caribe, agosto 30 de 2012 (35 personas)
SOCIEDAD PORTUARIA REGIONAL DE BARRANQUILLA	Recorrido por el río Magdalena (Bocas de Ceniza), en el ferry “La Mita”, de su propiedad, agosto 31 de 2012 (80 personas)
USAid - Agencia de los Estados Unidos para el	Desayuno costeño en el Hotel Dann Carlton, 1º de septiembre de 2012 (80 personas)

Desarrollo Internacional	
Universidad del Rosario	Edición y publicación del Libro virtual “Una Mirada a las Regiones”, junto con la impresión de 500 ejemplares

Para la realización del *VIII Conversatorio de la Jurisdicción Constitucional*, la Corte Constitucional no recibió ni manejó aportes económicos, de manera directa, los costos de cada actividad patrocinada fueron asumidos directamente por la entidad auspiciante. Por ello, en esta Corporación no contamos con los soportes de los pagos efectuados y le corresponderá a cada una de las entidades y organizaciones dar fe de ello.

El apoyo fue concretado por un equipo organizador, conformado por funcionarios de la presidencia y del despacho, mediante el contacto directo (vía telefónica, correo electrónico y reuniones presenciales), durante los meses previos al evento y, particularmente, mediante tres comisiones de servicios (22 de junio, 6 de julio y 22 al 27 de agosto de 2012).

Hemos solicitado a las entidades privadas que se vincularon al evento que nos ratifiquen si fueron ellas las que asumieron el patrocinio ofrecido, en aras de hacer claridad ante la opinión pública sobre esa participación.

Anexo a este comunicado los correos electrónicos, junto con las cartas de invitación y vinculación, enviadas a algunas de las empresas patrocinadoras, entre las que se encuentra la Sociedad Portuaria Regional de Barranquilla.

**GABRIEL EDUARDO MENDOZA MARTELO**  
Magistrado